

Seat auf Erfolgskurs

Seat bleibt auf Erfolgskurs: Im August steigerte die Marke ihre Verkäufe in Europa auf 42 100 Fahrzeuge. Das ist ein neuer Monatsrekord. Gegenüber dem August des Vorjahres beträgt die Absatzsteigerung zwei Prozent und gegenüber dem Wert vor zwei Jahren 41,6 Prozent.

Im bisherigen Jahresverlauf stiegen die Auslieferungen von Seat um 7,2 Prozent auf 411 600 Einheiten. Die Sport-Submarke Cupra kam von Januar bis August auf 17 100 Fahrzeuge. Das sind 70,6 Prozent mehr als im Vorjahreszeitraum und auch mehr als im gesamten vergangenen Jahr. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Foto: